
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0394/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Goethetunnel (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Im Hinblick der angespannten Haushaltslage sind größere Sanierungsmaßnahmen nicht ge-
plant. 
Die öffentlichen Fahrbahn- und Gehwegflächen werden regelmäßig durch die Verwaltung be-
gangen und in ordnungsgemäßen und verkehrssicherem Zustand gehalten. 
 
 
Mainz, 23.01.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


